



**Syndicat
du Transport
de Montréal**
(Employé-es des services d'entretien)



SURVIE

JOURNAL DU COMITÉ DE SANTÉ-SÉCURITÉ



Le 24 avril 2025

28 avril 2025 - Journée nationale du deuil

Se souvenir et honorer

Chères collègues, chers collègues,

Le 28 avril, pour la Journée nationale du deuil, votre comité de santé et sécurité au travail tient à honorer la mémoire des travailleuses et travailleurs ayant perdu la vie ou subi des blessures graves dans l'exercice de leurs fonctions. Cette journée est également une occasion de réfléchir sur l'importance de la prévention et de la sécurité dans nos milieux de travail.

Ces tragédies touchent des vies humaines, des familles, des amis et des collègues. En leur mémoire, nous réaffirmons notre engagement à prioriser la santé et la sécurité pour protéger ce qui nous est cher : la vie.

Même en période de négociations, où les relations de travail peuvent être difficiles, créant des conflits qui minent le climat de travail, nous devons continuer à respecter rigoureusement les mesures de santé et de sécurité en place. De plus, il est de notre devoir, en tant que travailleuses et travailleurs, de dénoncer les situations à risque et les manquements de l'employeur en matière de SST. Ces principes ne sont pas négociables et sont essentiels pour garantir la sécurité ainsi que le bien-être de tous.

Le comité de santé et sécurité au travail vous invite donc à observer une minute de silence, ce lundi 28 avril, en souvenir de ces vies tragiquement bouleversées et, trop de fois, interrompues. Que cet instant nous inspire à bâtir ensemble une culture de travail où la solidarité, la sécurité et le respect sont au cœur de nos actions quotidiennes.

La prévention ne repose pas uniquement sur des règlements et des protocoles : elle dépend aussi de la vigilance, de la formation et du dialogue. Nous avons tous un rôle à jouer en signalant les risques, en partageant nos connaissances et en agissant avec bienveillance envers nos collègues.

Merci de votre engagement quotidien, car chaque petit geste fait la différence.

Le Comité de Santé Sécurité (CSN)

Notre solidarité, notre force !